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Protokoll der öffentlichen Sitzung des Fördervereins Eichendorffschule am 01.10.2019

Anwesenheitsliste: 

1. Schoger, Indra (1. Vors.) 

2. Winkler, Jessica (2. Vors.) 

3. Lauer, Alwine (Kassenwartin) 

4. Wirth, Carsten (Schriftführer) 

5. Weitauer, Maren (Beisitzerin) 

6. Storm, Silke (Beisitzerin) 

7. Fischer, Lidia (Beisitzerin) 

8. Breuer, Jennifer (Beisitzerin) 

9. van Gemmeren, Gerd (Beisitzer) 

10. Kampow, Ute (Beisitzerin) 

11. Schilke, Nelli  

12. Kempf, Silke  

13. Beth, Stefanie  

14. Monning, Volker  

15. Kahmann, Yvonne  

16. Kaiser, Silvia  

17. Buchelt, Melanie 

18. Mars, Necdet  

 

TOP 1 Feststellung von Anwesenheit und Stimmberechtigung, Genehmigung der 

Tagesordnung 

Frau Schoger begrüßt die Anwesenden und verliest die Tagesordnung. Diese wird einstimmig 
angenommen. 

TOP 2 Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung vom 29.04.2019 

Das Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 08.05.18 wird einstimmig genehmigt. Die 
Protokolle werden satzungsgemäß am schwarzen Brett des Fördervereins in der Schule 
ausgehängt.  

TOP 3: Kassenbericht 

Frau Lauer gibt einen Überblick über die finanzielle Situation des Fördervereins. Die 
Einschulung brachte 349€. Der Kontostand betrug am 30.09.19 auf dem Hauptkonto 
29.118,50€. Hiervon müssen ca. 2.000€ abgezogen werden, die für ein Erasmus-Projekt 
zweckgebunden sind. 

TOP 4 Rückblick: Schulstart für die Erstklässler 

Frau Schoger führt aus, dass die Organisation des Schulstartes gut gelaufen ist. Besonders 
erfreulich ist anzumerken, dass sich diesmal viele Helfer bereit erklärt hatten mitzuwirken. Frau 
Storm weist darauf hin, dass zukünftig die Eltern der Erstklässler gezielt schriftlich darauf 
hingewiesen werden, dass durch den Förderverein eine Bewirtung (Kuchen, Sekt, T-Shirts) zum 
Schulstart stattfindet.  

TOP 5:  Spielgerüst auf dem Schulhof 

Die bis dato eingeholten Angebote der Spielgerüsthersteller entsprach nicht den Vorstellungen. 
Für die Ausweitung des Spielgerüstes stehen 12.000€ zur Verfügung, davon ca. 3.000€ vom 
Förderverein. Vor allem die Wünsche der älteren SchülerInnen sollten berücksichtigt werden. 
Hierzu zählt eine Möglichkeit zum Hangeln und Klettern. Im Oktober findet hierzu eine weitere 
Begehung statt. Als Zeitpunkt zur Fertigstellung des Spielgerüstes ist das Frühjahr geplant.  
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TOP 6:  Planung Schulanmeldung, St. Martinsumzug, Weihnachtsmarktstand 

Die Schulanmeldung wird wie gewohnt durchgeführt. Am 05.11.19 findet der Martinsumzug 
statt. Es wird darüber diskutiert Alternativen bzgl. des Pferdes einzuholen. Am 29.11.19 und 
30.11.19 ist der Stand auf dem Weihnachtsmarkt. 

TOP 7:  Beratung über weitere Projekte und Anträge 

Der Förderverein feiert dieses Jahr 30-jähriges Jubiläum. Frau Schoger stellt zur Ansicht 
Kappen vor, die den Schülern zu diesem Anlass geschenkt werden sollen. Jedoch wird eine 
Anschaffung für alle Schüler als nicht sinnvoll erachtet. Frau Kampow unterbreitet den 
Vorschlag Bänke, Kissen oder Sitzfliesen für den Sitzkreis mit Logo von dem Förderverein für 
alle Klassen anzuschaffen. Hierfür wird jeder Klasse ein Kostenrahmen von 250€ zur Verfügung 
gestellt, zum Anlass des 30-jährigen Jubiläums des Fördervereins. Die Anschaffung erfolgt über 
den Förderverein. Der Antrag wird einstimmig angenommen. Zur Einschulung werden 30 
Kappen zum Verkauf angeboten. Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Die Anschaffung von einer Dokumentenkamera mit lichtstarken Beamer auf einem 
Medienwagen wird diskutiert. Dem Erwerb des ausgestatteten Wagens für ca. 1.000€ wird 
einstimmig zugestimmt. 

Ein zusätzliches Budget für die Anschaffung von weiteren Lehrmaterialien in Höhe von 2.000€ 
wird vom Förderverein zur Verfügung gestellt. Die Lehrer der Eichendorffschule stimmen über 
die Auswahl der Anschaffungen ab. Die Anschaffung einer Soundanlage und mindestens 4 
Bluetoothboxen wird vom Förderverein priorisiert. 

TOP 8:  Verschiedenes 

Der Eiswagen für die Viertklässler zum Abschied war ein voller Erfolg und soll beibehalten 
werden, jedoch sollte nochmals darauf hingewiesen werden, dass jedes Kind nur eine Kugel Eis 
erhält. Der Förderverein übernimmt hierfür die Kosten. Dieser Antrag wird einstimmig 
angenommen.  

Frau Kampow erklärt sich bereit nochmals bzgl. eines Ersthilfekurses des 
Bethanienkrankenhauses nachzufragen.  

Die Verschönerung des Schulhofes wird im Frühjahr angegangen. Die Beseitigung der 
Beschmierung des Graffitis wird zeitnah durchgeführt. 

Der Antrag für die Anschaffung einer Ausstattung der Seifenkisten mit Gummibereifung für 700€ 
wird einstimmig abgelehnt. 

 

 

Moers, 05.10.2019 

 

Indra Schoger     Carsten Wirth     
1. Vorsitzende     Schriftwart 


